Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Piéces
Superficie 109 m2
Référence VVI180001230
Prix 899 000 €

Ste-Maxime
Maison a vendre (83120)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situées a 400 Meétres de la grande plage de sable de la Nartelle, dans un
environnement des plus végétalisés, 8 villas neuves avec garages. Priviégiées, ces
villas, mitoyennes d'un c6té seront loties en bordure d'une pinéde classée, au
calme et sans vis a vis. Traversantes, les terrasses feront faces au Sud Est, Le
domaine sera sécurisé par un portail et un visiophone. De plain-pied : Un vaste
séjour/cuisine de 46 M2avec acces aux extérieurs, une salle d'eau, des wc et un
acces direct au garage. A I'étage, 3 chambres, une salle d'eau avec wc, une salle

de bains, un dressing et pour certaines ...

Located 400 meters from the large sandy beach of Nartelle, in a very green
environment, 8 new villas with garages. Privileged, these villas, adjoining on one
side, will be located on the edge of a listed pine forest, quiet and not overlooked.
Crossing, the terraces will face the South East, The area will be secured by a gate
and a videophone. On one level: A large living room/kitchen of 46 M2 with access
to the exterior, a bathroom, toilets and direct access to the garage. Upstairs, 3
bedrooms, a shower room with toilet, a bathroom, a dressing room and some have

a balcony. Private parking ...

PREMIERE AVENUE
46 Avenue Charles de Gaulle - 83120 STE-MAXIME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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